

ぐるっと音楽紀行

旅するピアニスト

赤松林太郎

イタリア・ミラノ

♪ 23



スイスのチューリヒから翡翠色の湖に沿い、山々の裾を縫うように下つて行く鉄道。氷河の長い歩みを感じながらイタリア・ミラノまでの車窓を過ごしたのが、つい先日のことのように思われる。ミラノは人口100万を超す。その大きさの中心に立つドゥオーモ（大聖堂）は、他の都市を圧倒するかのような壮麗なゴシック建築。ルネサンスの香り漂うフィレンツェの大聖堂も、ドイツの黒い森を思わせるケルンの大聖堂もよいが、てっはに立つならミラノに限る。両腕を広げてミラノの大会を見下ろす開放感。何しろ神様の家である教会の屋根の上を歩けるのだから。

2015年はイタリアが威信をかけたミラノ万博の年だった。にぎわう夏の都会で食事を楽しみ、スカラ座で連日コンサートを鑑賞し、エトロがデザインに携わった着物を持っていた縁で、エトロ本店のサロンにも招いていただき

た。銀座もどじエトロのコラボレーションによる着物は雑誌「美しいキモノ」でも私のコレクションとして掲載されたもので、ミラノでかなり人目を引いたにちがない。

ミラノ滞在の最終日はフルヒトでホストファミリーをしてくれた友人も駆けつけ、私たちの結婚の

社でのコンサートだつた。ラ・レブリカで掲載されたこともあり、バカンスシーズンが終わったばかりにもかかわらず、多くの来場があつた。学生時代にイタリアでホストファミリーをしてくれた

いや着想の可能性を多く含んだものだつた。古くからアルプスを越えた交易で栄えた歴史を持つブレシアは、美しい世界遺産を持つ。

イタリアを旅すると、長い歴史の中で多くの街道を築き、人を送り続けてきたことを実感する。リソルジメント（19世紀のイタリア統一運動）の機運が高まる中でオペラ作曲家ジュゼッペ・ヴエルディはミラノに向かい、オットリーノ・レスピーギはカトリックに導かれるようにローマにとどまり、グレゴリアンの音を見いだした。